



De g. à dr : Daniel Pister, photographe. Luis Martinez, styliste, Patricia Cardis, maquilleuse, William Lepec, coiffeur.

Concours The Mentor

Pour sa 3^{ème} édition, le concours met en avant un jury de toute première qualité.

La compétition « The Mentor, Best emerging talent », créée par Estetica, en partenariat avec le MCB By Beauté Sélection, est accompagnée d'un jury de professionnels constitué d'un photographe, d'une maquilleuse, d'un styliste et d'un coiffeur de renom. Pour cette 3^{ème} édition, qui sont-ils ?

Daniel Pister, photographe. Autodidacte, il apprend la photo par passion et réalise ses 1^{ères} images en photographiant la chanteuse Indra. L'agent de l'artiste, séduit par ces clichés, fait appel à lui pour réaliser ses pochettes d'album. **Il parcourt ensuite le monde, shootant pour la haute couture, la haute coiffure et la publicité.** Sa deuxième passion ?

La coiffure. Il collabore avec des talents de la coiffure pour lesquels il sublime leur travail et leur permet de remporter de nombreux prix prestigieux comme les Hairdressing Awards.

Luis Martínez, styliste. Ce jeune créateur mexicain de 25 ans, fraîchement diplômé d'Esmod, s'est déjà fait remarquer en remportant de nombreux prix : lauréat du salon Who's Next 2013, Défilé J.P. Gaultier "Les enfants terribles" 2015, Grand Prix Femme 2016 Festival International des Jeunes Créateurs de Mode de Dinan. Sa collection "I believe in Joy" puise son inspiration dans l'enfance. Avec des détails empruntés

aux années 50's, 80's et 90's, cette collection veut transmettre de l'amour à la personne qui la porte. Il a déjà créé sa propre marque baptisée Manez.

Patricia Cardis, maquilleuse. A 20 ans, après les Beaux-arts et une licence de philosophie, elle se dirige vers le maquillage. Elle se confronte très vite à de nombreux stylistes du sud de la France lors de défilés. En 2008, elle entre chez Chanel où elle sera maquilleuse France. Elle se lance ensuite en freelance tout en poursuivant cette collaboration à travers des animations et des stages. C'est alors que Patricia a l'idée de créer une palette beauté permettant de maquiller en respectant l'hygiène des clientes.

William Le Pec, coiffeur. Formé à l'école anglaise, il apprend rapidement un bon nombre de techniques avant-gardistes. Fort de cette passion, il décide de monter à Paris où il se forge rapidement une réputation dans le milieu de la coiffure. Il devient directeur artistique au sein du groupe GGG où il élabore ses propres techniques de coupe et de formations. Sa carrière prend alors une dimension internationale avec la réalisation de nombreux shows. Il y a 4 ans, William se lance en solo. Il crée sa marque en ouvrant par la même occasion sa propre académie, la « Will Education », en plein cœur de la capitale, ainsi que deux salons en banlieue.